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質
問：

鳥
取
市
は
中
学
校
区
単
位

で
説
明
会
を
開
催
し
て
い
る
が
、
小

学
校
区
単
位
で
も
説
明
会
を
実
施
す

べ
き
で
は

回
答：

希
望
が
あ
れ
ば
、
日
程
を

調
整
し
て
、
小
学
校
区
単
位
や
そ
れ

よ
り
小
さ
な
単
位
で
の
出
前
説
明
会

を
開
催
し
ま
す
。

質
問：
特
例
措
置
を
受
け
る
た
め

に
合
併
を
す
る
印
象
を
受
け
る
が

回
答：

特
例
措
置
は
チ
ャ
ン
ス
で

あ
り
、
そ
れ
自
体
が
合
併
の
目
的
で

は
あ
り
ま
せ
ん
。
昭
和
の
合
併
か
ら

五
十
年
が
経
過
し
、
将
来
の
「
地
域

づ
く
り
」
の
在
り
方
を
考
え
、「
夢

の
あ
る
地
域
づ
く
り
」
を
行
う
チ
ャ

ン
ス
と
し
て
と
ら
え
る
こ
と
が
必
要

で
す
。

質
問：

二
十
五
万
都
市
を
実
現
し

た
と
し
て
、
十
年
間
の
財
政
支
援
を

受
け
た
後
の
財
源
確
保
は

回
答：

研
究
会
報
告
で
は
、
人
口

二
十
五
万
人
の
類
似
都
市
を
目
標
に

行
革
を
実
施
す
る
こ
と
と
し
て
い
る

た
め
、
十
年
経
過
し
た
後
で
も
健
全

な
財
政
運
営
の
確
保
が
可
能
と
考
え

て
い
ま
す
。

質
問：

鳥
取
市
民
は
も
と
よ
り
、

十
四
町
村
の
住
民
理
解
が
重
要
で
は

回
答：

ま
ず
、
鳥
取
市
民
に
十
分

に
理
解
し
て
も
ら
う
こ
と
が
大
切
と

考
え
て
い
ま
す
。
東
部
十
五
市
町
村

の
住
民
の
気
持
ち
を
一
つ
に
し
て
、

合
併
に
よ
る
新
し
い
ま
ち
づ
く
り
を

進
め
て
い
く
こ
と
が
重
要
で
す
。
今

後
、
東
部
地
域
の
町
村
長
と
十
分
に

協
議
し
な
が
ら
、
住
民
・
議
会
の
意

向
を
十
分
に
受
け
と
め
て
、
住
民
理

解
・
住
民
参
加
に
基
づ
く
合
併
を
推

進
し
ま
す
。

市町村合併
を考える

シリーズ

四
月
十
七
日
か
ら
二
十
二
日
ま
で
、
市
内
十
カ
所
で
「
市
町
村
合
併
」

市
民
説
明
会
を
開
催
し
、
の
べ
七
百
五
十
五
人
の
み
な
さ
ん
が
参
加
。

竹
内
市
長
が
二
十
一
世
紀
の
「
夢
の
あ
る
ま
ち
づ
く
り
」
を
実
現
す
る

た
め
の
合
併
の
取
り
組
み
を
提
案
し
ま
し
た
。
今
回
は
、
説
明
会
で
の

主
な
質
問
と
回
答
や
ア
ン
ケ
ー
ト
の
結
果
を
紹
介
し
ま
す
。

⑪

■アンケート結果などの公表
鳥取市ホームページの中で、

説明会での意見や質問への回答
も含めて情報提供します。
■市民参画による議論の充実
◇市民ならびに関係町村のみな　
さんに市町村合併に対する意
見を自由に交換していただく　
ため、鳥取市のホームページ　
内に電子掲示板機能を追加し　
ます。
◇市民のみなさんの希望に応じ　
て、出前説明会を開きます。

【説明会の申し込み先】
鳥取市企画部企画課
�20―3153・ FAX21―1594
電子メール
kikaku@city.tottori.tottori.jp

未　回　答鳥　取　北鳥取・岩美・気高鳥取県東部地域

20人（3.5％）23人（4.0％）84人（14.7％）445人（77.8％）

■賛成者が選んだ合併パターン

未　回　答反　　　対賛　　　成

27人（4.4％）17人（2.8％）572人（92.8％）

■合併の賛否

説明会終了後の参加者アンケート結果

21
世
紀
の
県
東
部
の
一
体
的
発
展
を
め
ざ
す

市
町
村
合
併
を
み
ん
な
で
考
え
よ
う
！

今後の取り組み

―回答者616人のうち、92.8％が合併に賛成―

多くの市民でにぎわう清州市動物園 

市民説明会のようす（福祉文化会館） 市民説明会のようす（福祉文化会館） 

一人ひとりの意識が高まれば、この作業も必要ない 


